

# Une épreuve orale complexe

L. C., Equateur

25/04/2012

Je remercie Dieu pour l'intercession de Notre Dame de Lourdes et de saint Josémaria lors d'une épreuve orale déterminante pour mon doctorat. C'est un examen connu pour sa complexité. S'exprimer en langue étrangère et travailler sur beaucoup de documents est toujours un défi. J'ai dit et redit la prière de l'image de saint Josémaria, tous les jours, et je

me suis procuré Chemin pour m'en servir en cette période d'étude.

Les jours qui ont précédé l'épreuve, j'ai perdu courage. J'ai demandé une piste à saint Josémaria [...]. J'ai ouvert Chemin et suis tombée sur « Persévérence ».

Je me suis dit : il faut aller jusqu'au bout et ne pas succomber à la tentation du découragement.

Je comptais aussi sur la prière d'une bonne amie qui m'avait fait connaître l'Opus Dei et qui demandait pour moi à saint Josémaria de « mettre le jury dans sa poche ». Ce fut fait. Le jury apprécia ma prestation et j'ai été reçue. Merci infiniment, saint Josémaria!

---

